

Oberstammheim, im Juni 2017

Herzlichen Dank

Wir sind tief berührt von der überwältigenden Anteilnahme beim
Abschied unserer lieben

Maria (Marieli) Fehr-Wyss

Ganz herzlich danken möchten wir

- Frau Esther Cartwright für die herzlichen, hoffnungsvollen und tröstenden Abschiedsworte
- dem Organisten für die wunderschöne musikalische Begleitung
- dem Alters- und Pflegezentrum Stammetal für die liebevolle Betreuung und Pflege
- Herrn Dr. Urs D. Kappeler für die vertrauensvolle und langjährige Betreuung
- allen Verwandten, Freunden und Bekannten für die mitfühlenden, tröstenden Worte und Briefe
- für die vielen Spenden für späteren Grabschmuck und an die Schweizer Berghilfe

Die Trauerfamilie